



CABLES CRUZADOS. Parece que en el Instituto Electoral de la Ciudad de México no entienden la importancia de la Comunicación, y los descuidos son comunes. Para muestra un botón, ayer desde dicha área se informó que el debate entre los candidatos al Distrito 27 no se realizaría, cabe mencionar que dicho Distrito tiene su cabecera en Iztapalapa, pero lo que no se dieron cuenta en el IECM es que dicho debate sí se realizó (pero el día anterior), es decir, el miércoles 22 de mayo, y en él participaron todos los aspirantes. Lo que el IECM quiso comunicar, pero no supo, es que el debate entre los aspirantes que no se realizaría era el del Distrito 23.

CON TODO Y POLICÍA. Por cierto que ayer en el debate celebrado entre los candidatos a la alcaldía Magdalena Contreras, la aspirante de Movimiento Ciudadano, Daniela Garduño llegó escoltada por un policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, pues si bien se levantaron las medidas cautelares del proceso abierto ante el IECM por Violencia Política de Género contra el candidato de Morena al mismo puesto, Fernando Mercado Guaida, existen otras medidas, pero ahora ordenadas desde la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales por otro proceso promovido por la candidata emecista. Con el elemento, se busca proteger a Garduño de Fernando Mercado.

QUIEREN MONOPOLIO. Ayer, diputados de oposición lograron frenar la voracidad de Morena que busca ser la única en entregar programas sociales a la población. Y es que en su estrategia por acaparar votos y borrar a otros partidos de la CDMX, el gobierno de Martí Batres y su bancada intentaba aprobar la Ley del Bienestar que busca que el gobierno de la ciudad sea el único que pueda entregar apoyos sociales. Los morenistas han acusado a la oposición de querer desaparecer apoyos, pero en la CDMX es Morena quien promueve esto.

